



Wir haben mit **nebenan.de** einen Partner gefunden, der unsere Kommunikationswünsche abdeckt – ein virtuelles Schwarzes Brett, eine Art Terminkalender! Man kann zu zweit chatten, geschlossene und offene Chatgruppen bilden, Dinge verschenken oder verkaufen und: nur Personen, welche auch in Kapellendorf wohnen haben Zugriff auf die Angebote im Ort. Die Nutzerdaten werden auf deutschen Servern verwaltet und die Plattform ist TÜV zertifiziert. Für Privatpersonen und Vereine ist die Nutzung kostenlos, Gewerbetreibende zahlen eine Monatspauschale. Die Nutzung kann am Rechner, Tablet oder auch mittels App auf dem Smartphone erfolgen. Das unter dem QR-Code verlinkte YouTube Video gibt einen kurzen Überblick.

Voraussetzung für die Freischaltung von Kapellendorf als „Nachbarschaft“ ist die Registrierung von mindestens 100 NutzerInnen. Der Zugang erfordert neben dem Namen auch die Anschrift und eine Handynummer bzw. Email-Adresse. Alles unterliegt dem deutschen Datenschutz und hat letztlich den Hintergrund, dass nur Personen aus Kapellendorf miteinander kommunizieren (können). Am einfachsten erfolgt die Registrierung am Rechner unter:

www.nebenan.de

Zugangscod: nabni-sanko

Die kryptische Buchstabenkombination am Ende verifiziert Sie auch gleich als KapellendorferIn. Alternativ mit dem Smartphone die App „nebenan.de“ installieren und dort den Anweisungen folgen.

Wir hoffen, dass wir die Nutzerzahl für nebenan.de schnell knacken. Melden Sie sich an!

Fragen zu den Details gern unter nebenstehender Email-Adresse an Axel Frankenhäuser, Martin Dittmann, Andre Kühne oder Michael Nordmann.



MITEINANDER REDEN

Kapellendorf bleibt im Gespräch

Auch im nächsten Jahr möchten wir Sie wieder einladen, zusammenzukommen und unser Dorf lebendig zu gestalten.

Wir werden Sie rechtzeitig mit Plakaten und Handzetteln informieren.

Wir möchten regelmäßig stattfindende Treffen im Ort organisieren, zu denen öffentlich eingeladen wird. Hier können Menschen ins Gespräch kommen, die sich sonst nicht begegnen.

Gemeinsame Interessen werden sichtbar, die Menschen zusammenführen und damit das Leben im Dorf gestalten und bereichern.

Durch gute Kommunikation können Konflikte erkannt werden, um sich mit diesen auseinanderzusetzen. Der Austausch soll Möglichkeiten für gemeinsame Aktivitäten und Projekte bieten und den Rahmen für einen kulturellen und demokratischen Diskurs bilden.

Fühlen Sie sich dazu herzlich eingeladen!

Vorbereitung und Durchführung in Trägerschaft des Fördervereins Wasserburg und Kapellendorf e.V.: Antje Strzata, Martin Dittmann, Axel Frankenhäuser, Barbara Dittmann, Michael Nordmann, Andre Kühne

Kontakt: Kapellendorf.eV@nordstrz.de

MITEINANDER REDEN

Kapellendorf bleibt im Gespräch



Förderverein Wasserburg
und Kapellendorf e.V.

Ein Projekt gefördert von
MITEINANDER REDEN

bbp
Bundeszentrale für
politische Bildung

Liebe Kapellendorferinnen
und Kapellendorfer,

der erste Gesprächsabend von „Miteinander reden - Kapellendorf bleibt im Gespräch“ ist nun bereits ein paar Wochen her. Wir möchten Sie auf diesem Weg über die besprochenen Themen informieren und die Arbeitsgruppen vorstellen, die bisher entstanden sind und zum Teil schon fleißig arbeiten.

Die nachfolgende Übersicht soll einen Überblick geben. Sollten Sie sich für ein Thema interessieren, dann können Sie unter kapellendorf.eV@nordstrz.de Kontakt aufnehmen und erhalten vom entsprechenden Ansprechpartner Rückmeldung!

Blühstreifen

Gemeinsam mit der Agrar GmbH Kapellendorf wurden bereits 6 ha Fläche für Blühstreifen ausgewählt. Wir suchen noch Blühpaten! Neben der Finanzierung des Projekts ist auch ein weiterer Ausbau entlang der Kapellendorfer Wege geplant.

Kontakt: Sven Hüttich

Brauteich

Der Brauteich soll attraktiv gestaltet werden, damit dieser Ort zum Verweilen und zur Rast einlädt. Das Umfeld soll mit Bänken und blühenden Sträuchern und Stauden insektenfreundlich gestaltet werden.

Kontakt: Silvia Sielski

Energiewende

Die Idee ist geboren, es gibt auch schon einige Aktivitäten, insbesondere werden aber noch interessierte MitstreiterInnen gesucht. In welcher Form eine Umsetzung im Dorf möglich ist, ist auch Teil des Prozesses.

Kontakt: Volker Gerstner

Kulturlandschaften

Die Aktivitäten der Gruppe sind vielfältig und jahreszeitenabhängig. Vom gemeinsamen Äpfelpflücken bis zur Beseitigung der orientalischen Zäckenschote als invasiv wachsende Art sind vielfältige Aktivitäten geplant und wurden bereits durchgeführt. Die Mitarbeit ist auch projektbezogen möglich.

Kontakt: Falk Pißler

Gemeinschaftssport / Volleyball

Die Idee ist, gemeinschaftliche sportliche Aktivitäten zu nutzen, um in den Austausch zu kommen und das Zusammenleben im Dorf attraktiver zu machen. Der Gemeinschaftssport ist also eher Mittel zum Zweck. Angesprochen werden alle Altersgruppen.

Kontakt: Axel Frankenhäuser

Internetausbau

Die Arbeiten für die Erdgasversorgung sollen genutzt werden, um Glasfaser im Ort zu verlegen. Damit dies erfolgt, sind vielfältige Aktivitäten im Vorfeld notwendig.

Kontakt: Sven Hüttich, Fabian Henschel

Jugendaktivförderung

Angesprochen werden sollen SchülerInnen und Jugendliche, um das Gemeinschaftsleben in dieser Altersgruppe (wieder) zu beleben. Die Inhalte sind vielfältig und die Gruppe

versteht sich als Austauschplattform. Freie Mitarbeit zu einzelnen Projekten/ Ideen sind gewünscht. *Kontakt: Christin Kirchner*

Kirchenglocken

Zwei der drei Glocken in der Kirche sind eiserne Glocken und inzwischen 100 Jahre alt. Diese sollen durch Bronzeglocken ersetzt werden. Neben der Finanzierung dieses Vorhabens kümmert sich die Gruppe auch um die Feierlichkeiten bis zur Einweihung.

Kontakt: Jürgen Elstermann, Thomas-M. Robscheit

Kommunikation

Von Beginn an haben wir gemerkt, dass die Frage der Kommunikation im Dorf eine wichtige, fast schon entscheidende Rolle spielt. Viele Ideen gab es, viele wurden verworfen. Die Arbeitsgruppe Kommunikation hat sich nun aber auf ein Vorgehen verständigt und alle hoffen, dass dieses in Kapellendorf mitgetragen wird.

Kontakt: Axel Frankenhäuser

Mobilität

Ein weiteres Thema war die Mobilität im weitesten Sinn - vom Ruf-Bus, über die Mitfahrbank bis zur Mitfahrgelegenheit - es gab viele Ideen. Eine feste Interessensgruppe hat sich aber noch nicht gebildet.

Rosenfest

2023 soll das historische Rosenfest in Kapellendorf wiederbelebt werden. An einigen Stellen im Ort wurden bereits Rosen gepflanzt. Die Gruppe kümmert sich um die Pflege und bereitet die Feierlichkeiten vor.

Kontakt: Yvonne Straube, Birgit Pißler